
RM Kabon betr. Förderung 2 Milliarden für Schulen 
Hat die Stadt Projekte, die sie einreicht? 
Antwort: 
Den Unterlagen des Schulausschusses konnte entnommen werden, dass die Stadt 
interessante Projekte hat. Was fehlt ist das konkrete Konzept. 
Sobald die Konzepte vorliegen, werden die Projekte sofort gemeldet.  
 
RM Stadler 
1. Wann lädt der Bürgermeister zum ersten Gesprächstermin Bürgerwerkstatt Ro 21 

ein? 
Antwort: 
Es gibt noch keinen Termin. Es wird ein Termin für das letzte Quartal des Jahres angestrebt. 
2. Wann finden die nächsten Bürgerforen zum Stadtmarketingkonzept statt? 
Antwort: 
Nach den Sommerferien. Die Termine August/September werden derzeit abgestimmt. 
 
 


